

3人4脚



R4. 9/2(金) 第6号
二宮西中学校学校だより
発行者:和田 智司

子どもたちにとって最も充実した学期となることを願っています!!

～実りの秋を導いてほしい…キーワードは「やるときはやる」～

39日間の長い夏休みを終え、いよいよ2学期を迎える。多くの子どもさんは、充実した夏休みを送ったことだと思います。過ぎ去ってしまった夏休みをもう一度追いかけていきたい私の気持ちも、8/29(月)に生徒たちの顔を見たとたんグッと身が引き締まりました。

この2学期は秋麗祭を中心にいくつかの行事が行われます。子どもたちにとって最も充実した学期となることを願っています。



8/29 のオンライン始業式で、子どもたちに次の話をしました。

(前略)さて、2学期の始業式にあたり、夏休み中の嬉しい話を2つ紹介します。・・・

1つ目は、今朝登校した際、東門に張った横断幕が目にに入ったと思いますが、8月9日に第50回関東中学校陸上競技大会がレモンガススタジアム平塚で開催され、1年生の原龍ノ介さんが男子1年走幅跳に出場しました。本校から関東大会に出場したのは久しぶりのことです。この種目に出場できるのは神奈川県から3名だけです。神奈川県代表として堂々の跳躍を見せてくれました。



2つ目ですが、まずは、左の写真を見てください。本日のHPで紹介した写真のうちの1枚です。夏休み中に撮影した職員玄関に置かれた生徒の靴の様子です。夏休み中に各教科で学習相談が行われましたが、毎回しっかりときれいに整えて置かれていきました。靴にこころを感じました。・・・

まだ残暑厳しい日々が続きますが、2学期のスタート地点に立った今、一人ひとりが自分の目標、クラスの目標、学年目標、「こころをみがく」の学校目標を意識して、実りの秋を導いてほしいと思います。そのためのキーワードは「やるときはやる」です。2学期の皆さん成長を期待しています。



「わたしたちができること」の5つを一人ひとりがしっかり継続!!

始業式の際に養護教諭の小石先生から新型コロナウイルス感染症に対する感染対策についての話がありました。それをお伝えします。・・・(前略) 今日のお話は「コロナ」のことです(夏休み中もたくさん耳にしたと思います)。今年の夏休みは行動制限もなく、少しコロナ前のような状況に戻ったかなとも思いますが、コロナの感染者数は夏休み前から増え始め、現在も神奈川県では9千人前後の感染者が出ている状況の中で、2学期が始まりました。「感染者数が多いのに行動制限もなかったし、学校も普通にあるのだから、もう良いでしょ」と思いがちですね。



コロナについては、わかってきたこともあります、まだインフルエンザのように治療薬があるわけではないですし、変異し続けていて、後遺症が出ることもあったりして、わからないことが多いというのが事実です。また、学校は集団生活の場であるため、簡単に密な状況ができてしまいやすいです。ですから、再度、気を引き締めて、西中が行っている「わたしたちができること」の5つを継続してほしいと思います。

① 体温測定

■毎朝必ず実施し、健康観察票に記入しましょう。

■朝から体調が悪い・微熱があるなど症状がある場合は、休んで様子を見るようにしましょう。



② マスクの着用

■まだまだ暑い日も多いので、外や運動時は外して、熱中症対策も忘れないようにしましょう。

■冷房の効いた教室等ではマスクを着用し、集団感染を予防しましょう。

③ 真面目な手洗い

西中に復帰して驚いたことは、「登校後にしっかり手洗いができている!」ということでした。ぜひ、継続して下さい。とくに食事の前に、手を洗いましょう。

④ 三密回避(密集・密閉・密着)

■密集せず、定期的な換気をしましょう。

■密着については、時々友だちに抱き合っている人を見かけます。マスクをしているからOKではなく、そもそも密着されたり、人から距離をつめられることが苦手という人もいるので、やめましょう。

⑤ 抵抗力のある体づくり: 感染しないように抵抗力を高めることと、感染してもコロナウイルスに打ち勝つためのことです。そのためには、「よく寝る!よく食べる!活動する!」です。

■よく寝る: テスト期間中も含め、一定の時間、毎日寝ていますか?

■よく食べる: 朝ごはんを食べる、朝・昼・晩の食事量はどうですか?

■活動する: 体を動かし、心で感じ、頭を使い、たくさん活動しましょう。

この3つを実行して、自分で心と体を整える努力をしましょう。



2学期も毎月のようにテストや秋麗祭などの行事がありますから、今お伝えした「わたしたちができること」の5つを継続して、自分の力を最大限に発揮できるように頑張ってほしいと思います。

ご参加を心よりお待ちしています!!

本日「防災講演会のお知らせ」を配布しましたが、今年の1/29(土)に行われた二宮町防災講演会で講師を務められた森本晋也先生を講師に招聘し9/22(木)の13:30より実施いたします。森本先生は、2010年3月まで岩手県釜石東中学校で教員として防災教育を担当されていました。現在は文部科学省の安全教育調査官です。防災講演会の演題は『生徒・保護者そして地域 3人4脚で取り組む防災教育』です。保護者そして地域の方々のご参加を心よりお待ちしています。

